

Ressort: Gesundheit

Grüne kritisieren "Schneckentempo-Internet" auf dem Land

Berlin, 21.07.2018, 05:00 Uhr

GDN - Die Grünen beklagen eine mangelhafte Breitbandversorgung insbesondere von Krankenhäusern und Arztpraxen auf dem Land. "Es fällt der Bundesregierung auf die Füße, dass sie keine Strategie für die Digitalisierung im Gesundheitswesen hat. Sie verursacht damit ein politisches und auch technisches Schneckentempo und bremst damit die für die Versorgung ländlicher Räume wichtige Telemedizin aus", sagte Maria Klein-Schmeink, gesundheitspolitische Sprecherin der Grünen-Bundestagsfraktion, dem "Redaktionsnetzwerk Deutschland" (Samstagsausgaben).

"Auch der Erfolg der elektronischen Patientenakte steht und fällt mit einer ausreichenden Breitbandversorgung." Laut Bundesgesundheitsministerium lässt sich die Versorgung von Arztpraxen mit schnellem Internet derzeit nicht im Einzelnen aufschlüsseln. Das geht aus der Ministeriumsantwort auf eine Grünen-Anfrage hervor, über die das RND berichtet. Im Saarland und in Mecklenburg-Vorpommern verfügt das Gros der Kliniken, die sich im laufenden Jahr an einer entsprechenden Umfrage der Deutschen Krankenhausgesellschaft beteiligt hatten, nach Ministeriumsangaben lediglich über Internet-Anschlüsse mit einer Geschwindigkeit von weniger als 50 Mbit pro Sekunde. Mit Blick auf den Anschluss von Arztpraxen an die neue Telematik-Infrastruktur im Gesundheitswesen, der derzeit läuft, gibt das Ministerium Entwarnung: Es gebe "bisher keinen Fall, bei dem Problem hinsichtlich der Bandbreite und Netzqualität einer Anbindung aufgetreten sind". Klein-Schmeink sagte dem RND, sie erwarte von Bundesgesundheitsminister Jens Spahn (CDU) nicht, dass er persönlich die nötigen Kabel verbuddele. "Er sollte sich jedoch nicht nur um coole Start-ups kümmern und abgehoben von der Blockchain träumen, sondern sich persönlich dafür einsetzen, dass etwa Arztpraxen, Pflegeeinrichtungen und Krankenhäuser vor allem in ländlichen Räumen deutlich besser an das schnelle Internet angeschlossen werden." Nötig sei ein Sonderprogramm, um auch ambulante Gesundheitseinrichtungen wie Versorgungszentren, Arztpraxen und stationäre Pflegeeinrichtungen zügig mit einem Glasfaseranschluss auszustatten: "Anderenfalls werden die Menschen in ländlichen Regionen auf Dauer abgehängt und können nicht von einer modernen Versorgung profitieren."

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-109206/gruene-kritisieren-schneckentempo-internet-auf-dem-land.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD

483 Green Lanes

UK, London N13NV 4BS

contact (at) unitedpressagency.com

Official Federal Reg. No. 7442619